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開 催 場 所 第一委員会室

出 席 委 員

清水、山本、堀、安樂、本間、木下、柴田、関藤

事

務

局

竹谷事務局長

議長 菊田次長

村井係長

欠 席 委 員

説 明 員 なし 議 件 別紙のとおり

議

事

の

概

要

１ 諮問事項の調査結果について

・別紙（案）のとおり確認した。

２ 特別委員会の取扱いについて

・本委員会は、本日をもって終了し、本会議における委員長報告は行わないが、議会運営

委員会に調査結果を報告することを確認した。

・12日開催の議会運営委員会に報告することに決定した。

３ その他

なし。

上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。 議会改革特別委員長 清 水 雅 人 ○印



１

第10回 議会改革特別委員会

H30.12.５ (水)議会運営委員会終了後

第 一 委 員 会 室

開 会 １３：１５

委 員 長 第10回議会改革特別委員会を開会します。

委員動静ですが、全員出席、議長出席。傍聴は舘内議員、渡邊議員です。

開会に当たりまして、前回からの期間があき過ぎたことについて、私も議事録

等を確認をしたりということがありましたが、それにしても１年を超すという

ことで、委員長としての進め方について反省しております。

１ 諮問事項の調査結果について

委 員 長 前回、中間報告をいたしておりますが、今回、それに追加をして最終報告とい

うことで案をつくりましたので、変わっているところについて、事務局から説

明願います。

竹谷事務局長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。２の（１）の①、（３）の①、この２点について、協議

終結及びその理由について案を出しましたが、これについて何かありますか。

（なしの声あり）

委 員 長 この内容で確認してよろしいですか。

（異議なしの声あり）

２ 特別委員会の取扱いについて

委 員 長 本特別委員会の設置期間については、議長の諮問事項についての調査研究終了

までということだったことから、本日をもって終了することを確認する。

本会議における委員長報告は行わないことを確認する。ただし、本来、議長の

諮問事項を調査する議会運営委員会に調査結果を報告することを確認する。

このようなことで確認したいと思いますが、何かありますか。

（なしの声あり）

委 員 長 このとおり確認してよろしいですか。

（異議なしの声あり）

委 員 長 議会運営委員会に調査結果を報告することについて、12日の議会運営委員会で

行うことでよろしいですか。

（異議なしの声あり）

３ その他

委 員 長 委員から何かありますか。

（なしの声あり）

委 員 長 事務局から何かありますか。

（なしの声あり）

委 員 長 きょうで10回の特別委員会、また分科会も行いまして、皆さんには特に初めの

２年間、精力的にご議論いただきました。この特別委員会をこういう形で終え

ることができましたのも各委員の皆さん、また事務局の皆さん、副委員長の多

大なるご協力があってのことだと思います。今後、こういった結果を踏まえて、

議会がより活性化されることを願いまして、委員長からの最後の挨拶としたい

と思います。ありがとうございました。

それでは、第10回議会改革特別委員会を閉会します。

閉 会 １３：２３


